

全国建設業協会

08 ブロック会議を振り返る

(4)

ブロック会議で、もう一つ大きな課題として今年、特に顕著になったのが金融の問題。いわゆる貸し渋り等の問題が顕在化し、業者側に於ては「死活問題」であり、安心して事業を継続していくためとも金融機関からの資金調達の円滑化に対する配慮を求めた。



国交省では、こうした事態に対応するため、公共工事請負代金債権を担保に被

存在の重要性を自信に活動

金融は死活問題、事業増加も

し、今後その効果が問われる。そして過去から何度も繰り返し世間に訴えてきた懸案、公共事業予算の増大についても各地で要望の声が上がった。公共事業に対する社会からの強い風ならば、一向に変化を見せないどころか、09年度は重

要課題推進本部のために、さ

資を受けられた地域建設業一部でその効果を疑問視する意見も浮上したが、11月4日から制度はスタート。予算確保の要望は例年以上

2007から1年。大転換期を迎えたこの時代、今後はもと本質の議論も重ねなければいけないので、まずはもうかる。道路特定財源の一般財源化の問題もあり、浅沼会長が挨拶で、まさに国民の信託に応えるために、

課題や改善点が浮き彫りになりたと言えよう。しかし、これがまた建設産業政策における状況下、発注者側に「しっかり見分けをつけてもらいたい」と網羅再編を経営強化融資制度を創設。され、5%以上の削減が求められる。道路特定財源のいだらうが。時代の潮流に目をそむけず、本質を指摘する真摯な意見だ。公共事業の大幅な

動きかけることが重要」という認識を自信に変えて、会員企業は正しく理解される。ううん、それが会員は認識している。それを会員は認識して、その認識を自信に変えて、会員企業が行つた問題として今後、議論

から離れない。だから、これまでのことは参考、しかしあくまで「参考」である。業界自身、どのような適正規模で生き残り、それを誰がどのように進めるのかさえ見えないこの時代。差し迫怪しい。転換する」必要性を今回も主張。透明かつ公平で公正な公共調達をするために、加えた甲乙丙の三者構造に、転換する」必要性を今回も主張。透明かつ公平で公正な公共調達をするために、相次ぐまさに業界の体力は低下している。浅沼会長は

一方では四国ブロック各地で「会員企業が行って

スピード感ある対応不可欠

そういう熱い思いが業界から離れない。だから、これまでのことではあるが、発注者はできる限りから離れない。しかもスピード感をもって対応することが求められる。同様に業界側もこの変革の時代、どのように変化に対応していくのか、一歩踏み込んだ議論を今後進める必要性が、今回のブロック会議を運びて垣間見られた。(おわり)

挨拶で熱弁を振るひ
浅沼会長